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10月 27 日(土)，秋の授業公開を実施し

ました。主に近隣の中学３年生及び保護

者を対象に行い，約 250 名の皆様の来場

をいただきました。教職員一同，大変喜

ばしく，身の引き締まる思いをしました。 

本公開のアンケートの回答でいただい

た多くのご意見やご感想を，今後の教育

活動に生かしていきたいと思います。 

充実した授業だと思いましたか 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

茨城県立藤代高等学校だより  平成 30 年 12 月 3 日(月)発行 

 

よく思う・思う 89％ 

紙面から 
１ 学校説明会を実施 

２ 1 年生主権者教育 

３ 沖縄修学旅行 

  伝統の体育祭 

４ 野球部が関東大会

に出場！ 

  部活動紹介 

 

どちらともいえない 

 9% 

住所 取手市毛有 640 ℡ 0297-82-6283      

余り思わない 2% 

秋の授業公開を実施しました！  

数多く寄せられた感想を紹介します 

中学生の皆さんの声 

●集中して授業に取り組む姿に感心した。 ●楽し

そうでわかりやすい授業だと思った。 ●生徒がと

ても楽しそうでした。温かい雰囲気の学校だと思い

ました。 ●グループでの話し合いのときに，とて

も活発だと思いました。また，それ以外のときは静

かに授業が行われていて，とても切り替えが良いな

と思いました。 ●インタラクティブフォーラムが

すごいと思いました。 ●インタラクティブフォー

ラムが本当にすばらしかった。私も藤代高校に入っ

たら参加してみたいです。 
  

中学生の保護者の皆様の声 

●すごくキラキラした笑顔をしている生徒が多く

て，明るい雰囲気の楽しそうな学校！ ●勉強はも

ちろん，部活も頑張っていると思います。●野球部

の生徒が礼儀正しくあいさつが出来て，気持ちが良

かった。あいさつが出来ることは，基本的生活習慣

が身に着いていて，何事も真摯に取り組める人間だ

と思う。 ●校舎が古いと言われていましたが，中

はとても掃除が行き届いていて良かった。 ●イン

タラクティブフォーラムがとてもよかった。よく練

習していて発音がすばらしかった。●インタラクテ

ィブフォーラムの 4 人の堂々とした姿が立派でし

た。英語に興味をもって，一生懸命に勉強されてい

ると思いました。●生徒が意欲的に勉強している。

空気感が良い。●主権者教育の取り組みは面白い。 

 

本校で学ばせたいと思いましたか（保護者） 

 

本校で学んでみたいと思いましたか 

（中学生） 

 

多くの皆様のご来場ありがとうございました 

寒さが増すこの季節。 

くれぐれも受験生は風邪にご用心！ 

よく思う・思う 85％ 

どちらともいえない 

15% 

 

よく思う・思う 80％ 

どちらともいえない 

20% 
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茨城県立藤代高等学校だより  平成 30 年 12 月 3 日(月)発行 

 

藤代高の 1年生が考える我が街(取手)活性化計画 

～(公社)日本青年会議所と連携した主権者教育～ 

 
 

RESAS(内閣府主体による産業構造や人口動態などのビッグデータ)を基に日本青年会議所の方々より，地域に

ついての講義を受け，その後，取手市の課題を各クラスで小グループに分かれて話し合い政策

にまとめました。授業の最後に模擬投票を行い，(私たちのクラスの)取手市長を選出しました。 

4組の市長 竹ノ内 翔君（取手第一中学校） 

 

「商業施設を増やす！！」 

 

① 映画館付のショッピングモールを作る。 

② 季節ごとに楽しめる運動施設を作る。 

③ 日清やキリンビール等の工場見学を推進

する。 

④ 駅にあるサービス施設をリメイクする。 
5組の市長 山﨑 優君（藤代中学校） 

 

「若者向けの施設を増やす！」 

 

① 施設を増やす…10～20代を中心に考え，

サービス業中心にどのような施設が良い

か調査する。 

② 交通機関を増やす…駅やバス停を整備

し，施設に行けるバスを作る。 

③ アピールする…魅力を伝えるポスターを

作る。人目のつくところに貼る。 

6組の市長 菅野 滉一郞君（中根台中学校） 

 

「若年層の人口を増やす！」 

 

① コストコやイオン等，若い人 

  が集まる施設を作る。 

② こどもの支援を厚くする。 

③ スポーツ施設を作る。 

1組の市長 大竹 諒君 

（利根中学校） 

「取手市にショッピングモール 

や遊園地を作ります」 

 

取手市内には娯楽施設や 

ショッピングモール等が少ないため，活気が

ない。そのため，娯楽施設や大型ショッピン

グモールを作り，活気のある町にしたい。 

2組の市長 大栗 優基君（戸頭中学校） 

 

① ショッピングモールを作ります 

② 開墾します 

③ 地方交付税交付金を貰って使います 

 

守谷に劣る分かりやすい点は娯楽施設が少

ないことだ。取手にショッピングモールを作

れば守谷に流れる人を呼べるのではないか。 

3組の市長 藤平 翔馬君（阿見中学校） 

 

 「変えます 取手市」 

～魅力的な観光施設（大型ショッピングモール

等）を建設し，多くの人を呼び込む～ 

 

取手市の課題 

① 観光施設がない。    

② 住んでいて楽しく 

ない。 

③ 他の地域に移る。  

④ 人口減少。     
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茨城県立藤代高等学校だより  平成 30 年 12 月 3 日(月)発行 

 

2年生 沖縄へ 3泊 4日で修学旅行に行きました！ 

『明るく仲良く元気よく！』伝統の体育祭を開催 

10/17(水)に，クラス縦割りで 6

色のハチマキを締め，各団勝利

と景品のあんぱんを目指し，熱

戦を繰り広げました。今年の優

勝団は，白色の 6組でした！ 

11/4（日）朝 8時に羽田空港に集合。早朝か

らみんな元気一杯！あいにくの曇天で飛行

機が揺れ，あちらこちらで声があがりつつ，

沖縄に到着しました。この日は平和祈念公

園，ひめゆりの塔，ガマ（入壕）体験を通し

て，平和学習をしました。 

11/5（月）朝，ホテルを出発し，様々なテ

ーマに合わせて班ごとにタクシーで沖縄を

巡りました。自分たちで計画を立てたコー

スを辿り，集合場所に向 

かいました。3時半から 

入村式を行い，民泊先の 

ご家族と対面しました！ 

 

11/6(火)離村式で温かい古宇利島のおじい，

おばあに別れを告げマリ 

ン体験，カヌー体験，ドル 

フィンふれあい＆シーサー 

作り体験に分かれ，体験学習をしました。 

11/7(水)とうとう最終日。 

沖縄と言えば，美ら海水族 

館！沖縄の美しい珊瑚や珍 

しい魚，巨大なジンベエザメなどを満喫し

て，無事に茨城に帰ってきました。 
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野球部が秋季茨城県大会で準優勝し，10月 20日から山梨県で開催された秋季関東大会に 12年ぶり 5

度目の出場を果たしました。関東大会には応援団，チアリーダー， 

吹奏楽部，ジャージ隊，生徒会が応援に駆けつけ，野球部に力強い 

声援を送りました。1回戦の春日部共栄高校（埼玉 1位）戦は，相 

手にリードを許す苦しい展開でしたが，田島涼馬（2年・田彦中） 

の 2ランホームランなどで 2度同点に追いつきました。残念ながら 

終盤に勝ち越され，6−7で惜敗しましたが，持ち前の粘り強さが 

随所に発揮された好ゲームでした。 
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本校の運動部活動 
野球部・陸上部・ハンド部・バスケ部を一挙に紹介！ 

祝！野球部が秋季関東大会に出場！

私たち陸上競技部は，男子 7 名女子 7名の計 14

名で顧問の小田先生のご指導のもと，県大会出

場と高校駅伝を目標に毎日活動しています。

「継続は力なり」をモットーに毎日の積み重ね

を大切に，勉強にも部活動にも全力で取り組ん

でいます。練習中は部員一人一人が集中し，常

に速く走れるように努力しています。高校から

陸上を始めた選手が多数ですが， 

着実に力をつけ，全員で力を合 

わせて頑張っています。  

豊嶋 拓希（2年・愛宕中学校） 

 

私たち野球部は，菊地監督，生沢部長のご指導の

もと，2年生 20名，1年生 20 名，マネージャー5

名の計 45 名で活動しています。夜間照明付きの

専用野球場や雨天練習場，トレーニング室など，

県内屈指の充実した施設で平日は基礎練習，休日

は対外試合を中心に行っています。藤代高校野球

部は，甲子園に 5回出場しています。先輩方が築

き上げた歴史と伝統に恥じぬよう， 

６回目の甲子園を目指して日々ひたむ 

きに高校野球に取り組んでいます。 

越智 雅恵（2年・戸頭中学校） 

私たちハンドボール部は，「ド素人集団でアッと

驚かせる」作戦を鋭意実行中です。経験者はいま

せんが，県大会ベスト 8以上を達成し，周りに勇

気を与えられるような存在になれるよう日々活

動しています。チームの戦い方は企業秘密です

(笑)が，「チームを鼓舞し・情報を伝えて・相手

を圧倒する声」と「相手より先に 

止まらない走り」でチャレンジし 

続けています。 

塚本 賢史（2年・牛久第一中学校） 

私たちバスケットボール部は男子 18 名，女子

11 名，マネージャー2名の計 31 名で地区大会優

勝を目標に活動しています。基礎練習を怠らず，

部員同士切磋琢磨し全力で練習に取り組んでい

ます。また，「良き選手の前に良き藤高生であれ」

を胸に文武両道を目指し，人としても成長でき

るよう，部活動以外も高い 

意識を持ち活動しています。 

青柳 美里・飯野 暉斗 

（2年・利根中学校） 


